



Gruppenbild der Jubilare: Margrit Meier und Renate Altorfer (vordere Reihe); Irene Müller, Nadja Wunderlin und Eliane Janssen.

Langjährige Mitspieler geehrt

Der Vorstand des Handharmonika-Clubs Döttingen ist in globo wiedergewählt worden. Erfreulicherweise wurde ein Vermögensüberschuss erzielt.

GIPPINGEN (ej) – Am 19. Januar fand im Restaurant Weisses Kreuz die 64. Generalversammlung des Handharmonika-Clubs statt. Nach der Begrüssung durch die Präsidentin Renate Altorfer durfte zuerst das feine Nachtessen genossen werden.

Über Traktanden beraten

Frisch gestärkt wurde dann die Traktandenliste in Angriff genommen. Nach den üblichen Traktanden wie Appell, Wahl der Stimmzähler, Protokoll der letzten GV liess Renate Altorfer amüsant das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. Der Jahresbericht löste doch hier und dort ein Schmunzeln aus. Zudem durfte der HCD auf ein musikalisch und finanziell erfolgreiches Jahr zurückblicken. Die Jahresrechnung schloss mit einer Vermögenszunahme ab.

Vorstand wiedergewählt

Die Wahlen bereiteten dem Tagespräsidenten Peter Wyss keine Mühe, da sich die vier Vorstandsmitglieder wieder zur Verfügung stellten. So bleibt der Vorstand unverändert mit Renate Altorfer als Präsidentin, Margrit Meier als Kassie-

rin, Irene Müller als Materialverwalterin und Eliane Janssen als Aktuarin. René Flury wurde wiedergewählt als Dirigent und Vizepräsident. Des Weiteren wurden die Dekogruppe und die Rechnungsrevisorinnen wiedergewählt.

Jahreskonzert als Höhepunkt

Das Tätigkeitsprogramm für das Jahr 2018 wurde ebenfalls besprochen. Der Höhepunkt wird sicher das Jahreskonzert vom 17. März in der Turnhalle Bogen in Döttingen. Um dafür in Bestform zu kommen, steht als Nächstes das Probe-wochenende am 17./18. Februar in Bad Zurzach auf dem Programm.

Verdiente Ehrungen

Der Höhepunkt des Abends waren die Ehrungen der langjährigen Spieler. Folgende Personen durften ein Präsent entgegennehmen: Für 50 Jahre Mitgliedschaft Margrit Meier, für 45 Jahre Renate Altorfer, für 20 Jahre Nadja Wunderlin und für 15 Jahre Irene Müller und Eliane Janssen. Diversen Mitgliedern durfte ebenfalls ein kleines Präsent für fleissige Probenbesuche überreicht werden. Zum Schluss dankte Präsidentin Renate Altorfer dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit sowie auch allen Vereinsmitgliedern für ihr Engagement im vergangenen Vereinsjahr. Sie wünschte allen ein musikalisch erfolgreiches Jahr 2018. Im Anschluss an die Versammlung stand noch das gemütliche Beisammensein im Mittelpunkt.